
Fachschaft für Physik undAstronomie

Fachschaftsratsitzung Physik

Protokoll: Hendrik, Sitzungsleitung: Katha

22. Januar 2020

Beginn: 16:18 Uhr

Anwesende: Bartosch (bis 17:10 Uhr), Hendrik, Jurek, Katha, Lennart C. F.A. (von 17:32
Uhr bis 17:35 Uhr abwesend), Lothar (bis 17:23 Uhr), Lukas

Beschlussfähigkeit: festgestellt

Nächste Sitzung: 27. Januar 2020 um 16:00 Uhr c. t. in NB 02/174
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Tagesordnung

TOP 1 Sitzungsleitung und Protokollführung 3

TOP 2 Tagesordnung 3

TOP 3 Genehmigung des letzten Protokolls 3

TOP 4 Post 3

TOP 5 Berichte aus den Gremien 3

TOP 5.1 FSVK . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3
TOP 5.2 Berufungskommission W1 Plasma . . . . . . . . . . . . . . . . . . 4

TOP 6 Berichte aus den Arbeitskreisen 4

TOP 6.1 Geschäftsordnung . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 4
TOP 6.2 Protokoll . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 4
TOP 6.3 Vortrag . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 4

TOP 7 VV-Protokoll 4

TOP 8 WLAN 4

TOP 9 SMP 4

TOP 10 Umgang mit den neuen Bestimmungen für das Sommerfest 5

TOP 11 ZaPF 5

TOP 12 Spieleabend 5

TOP 13 Studi-Räume 5

TOP 14 Kroppzeug 6

TOP 15 Verschiedenes 6
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TOP 1 Sitzungsleitung und Protokollführung

Katha wird für die Sitzungsleitung vorgeschlagen, Hendrik für das Protokoll. Keine Ge-
genrede.

TOP 2 Tagesordnung

Mit Aufsetzung der TOPs 5.1, 5.2 und 12 angenommen.

TOP 3 Genehmigung des letzten Protokolls

Abstimmung

Das Protokoll der Sitzung

vom 13. Januar 2020 wird angenommen.

Zustimmung Ablehnung Enthaltung

5 0 0

Der Antrag ist angenommen

TOP 4 Post

Die Post wurde geholt, das Poster wurde ausgehängt.
Post und Pakete sollen bitte bis auf weiteres bei der Poststelle abgeholt werden.
Lennart stellt die Frage, ob Herr Kemkowski der Bruder von Minkowski ist.

TOP 5 Berichte aus den Gremien

TOP 5.1 FSVK

Auf der Sitzung vom 20. Januar 2020 wurden im Wesentlichen die neuen Bestimmun-
gen für das Sommerfest vorgestellt. Aufgrund dieser Bestimmungen fallen einerseits drei
Stände für Fachschaften und Listen weg, andererseits bekommen von den übrigen Stän-
den nur noch 15 Strom, da der Rest zu nah an Gebäuden der Universität steht. Zugleich
müssen Stände, die Lebensmittel in welcher Art auch immer verarbeiten, mit �ieÿen-
dem Warmwasser ausgestattet sein, hierfür wird durch das Veterinäramt der Einsatz von
Glühweinkochern empfohlen. Damit folgt, dass auch nur 15 Stände Lebensmittel anbieten
dürften. Es wird geplant, Kälte anderweitig (bspw. über riesige Mengen von (Trocken-
)Eis) bereitzustellen. Weiterhin müssen die Stände Richtung Uni-Brücke bereits vor dem
Feuerwerk abgebaut werden.
Aufseiten des AStAs führt dies dazu, dass alles ausgelost wird.

Es wurde bereits angekündigt, dass der Boykott des Sommerfestes eine Option sei.
Für eine weitere Diskussion sei auf TOP 10 verwiesen.

Im übrigen wird auf den Rundbrief verwiesen.
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TOP 5.2 Berufungskommission W1 Plasma

Es wurden die Vorstellungstermine bekannt gegeben.

TOP 6 Berichte aus den Arbeitskreisen

TOP 6.1 Geschäftsordnung

Soll unter Androhung von Ka�eeentzug endlich tagen!

TOP 6.2 Protokoll

Der AK war in Person von Jurek ekelhaft engagiert und hat die Protokolle sortiert. Dafür
Lob und Dank.

TOP 6.3 Vortrag

Es wurde der 29.April 2020 als Termin festgelgt, Wunsch wäre 19:00 Uhr, ansonsten 18:00
Uhr. Um den Rest kümmert sich der Arbeitskreis auch noch.

TOP 7 VV-Protokoll

Das auf der Sitzung vom 18.November 2019 beschlossene VV-Protokoll wurde nach wie
vor nicht verö�entlicht. Patrick will hierzu noch Rücksprache mit entsprechenden Stellen
halten.

TOP 8 WLAN

Der AP wurde installiert, vielen Dank an Jurek und Lennart.

TOP 9 SMP

Es lief gut. Es waren 150 Leute da, die Brötchen sind alle weggegangen. Die Wa�eln
wurden aufgrund eines Mangels an Personal und Wa�eleisen nicht gebacken. Es wurde
Geld eingenommen.

Abstimmung

Es wird ein Budget von 30 Euro für die Be-

scha�ung von Wa�eleisen freigegeben.

Zustimmung Ablehnung Enthaltung

5 0 0

Der Antrag ist angenommen
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Bartosch hat ein Wa�eleisen mit Tiermotiven gefunden.
Lennart schlägt als Alternative ein 4500W-Wa�eleisen für Gastrobedarf zum Preis von 500
Euro vor.

Lennart schlägt vor, ein Wa�eleisen, ein Siegel und einen Stempel mit dem neuen
Fachschaftslogo zu bauen.

TOP 10 Umgang mit den neuen Bestimmungen für das

Sommerfest

Es wird vorgeschlagen, das Sommerfest zu boykottieren, wenn sich dafür im Rahmen der
FSVK eine Mehrheit �nden würde. Quasi opportunistische Rebellion.

TOP 11 ZaPF

Es ist bald wieder ZaPF, und zwar vom 20.Mai 2020 bis 24.Mai 2020 in Rostock!
Folgende Personen wollen mitfahren:

• Lennart C. F.A

• Hendrik M

• Bartosch K

• Katharina L

• Lukas Q

• Jurek V

TOP 12 Spieleabend

Katha fragt, was nächste Woche für ein Tag sei.
Wir wollen nächste Woche turnusgemäÿ wieder einen Spieleabend machen, dies muss

von den zuständigen Leuten organisiert werden.
Tim möchte ein Bierpong-Turnier abhalten. Die notwendigen Einkäufe dafür sollen in
Absprache mit dem AK erfolgen.
Andererseits ist an dem Tag auch das Semesterkonzert.

TOP 13 Studi-Räume

Die Schlösser der Studi-Räume wurden nach wie vor nicht durch die korrekten ausge-
tauscht.
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TOP 14 Kroppzeug

Das Kroppzeug wächst und gedeiht.

TOP 15 Verschiedenes

Die Rechnung ist komisch.

Abstimmung

Es wird beantragt, einen Vorrat an 1500-

mg-Ko�ein-Tabletten zu bescha�en, die aus

Brandschutzgründen aber nur 750 mg wiegen

dürfen.

Zustimmung Ablehnung Enthaltung

2 1 1

Der Antrag ist angenommen

Lennart will eine Atomuhr haben.

Ende: 17:40 Uhr
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